
4ª REUNIÃO ORDINÁRIA- 2019 

ATOS APRESENTADOS NA 4ª
REUNIÃO ORDINÁRIA de 2019.
Leitura e Discussão da Ata da 3ª
Reunião Ordinária do dia 18 de
Fevereiro de 2019, aprovada por todos
os Vereadores.

C O R R E S P O N D Ê N C I A S
RECEBIDAS

De ONG Anjos de Quatro Patas, ofício n° 003/2019, solicitando doação para realização de mutirão
de castração em cães e gatos de rua.

De Assembleia Legislativa do Estado de MG, do Gabinete do Deputado Professor Cleiton, ofício
circular n° 04/2019, informando posse junto a ALMG, colocando-se à disposição desta Câmara
Municipal.

PARECERES

-Favorável ao Projeto de Emenda à Lei Orgânica nº 1/2019:
Altera a redação do caput e do § 2º do artigo 16 da Lei Orgânica de Conceição do Rio Verde e dá
outras providências.
APROVADO POR TODOS. 

MATÉRIA DA ORDEM DO DIA

Em 1ª discussão e votação do Projeto de Emenda à Lei Orgânica nº 1/2019:
Altera a redação do caput e do § 2º do artigo 16 da Lei Orgânica de Conceição do Rio Verde e dá
outras providências.
APROVADO POR TODOS. 

INDICAÇÕES

VEREADOR FRANCISCO DE PAULA PASCOALINO.
Nº 10/2019, "LIMPEZA DA REDE DE ESGOTO DA RUA MARIA HELENA CATUNDA,
PRÓXIMO AO N° 167, BAIRRO BOM PASTOR".



Atendendo pedido dos munícipes visto que o cheiro está fétido. 
APROVADO POR TODOS. 

VEREADOR FRANCISCO DE PAULA PASCOALINO. 
Nº 11/2019, "COLOCAÇÃO DE UM BRAÇO COM LUMINÁRIA NA RUA PADRE JOSÉ
MARIA LACERDA RUIZ, PRÓXIMO AO N° 492 (EM FRENTE AO SINDICATO DOS
TRABALHADORES RURAIS)".
O referido local está muito escuro e à noite funciona uma igreja, onde frequentam muitos idosos,
crianças e mulheres, havendo a necessidade de melhorar a iluminação. 
APROVADO POR TODOS.

VEREADOR ROGÉRIO FERNANDO DA SILVA. 
Nº 12/2019, "QUE SEJA FEITA A TROCA DE MANILHAS OU DESENTUPIMENTO DA
REDE DE ESGOTO DA RUA DO BECO DA COOPERATIVA, PRÓXIMO AO N° 1230".
A pedido dos munícipes, pois os dejetos estão retornando nos banheiros. 
APROVADO POR TODOS. 

VEREADOR ROGÉRIO FERNANDO DA SILVA.
Nº 13/2019 "QUE SEJA FEITA A SUBSTITUIÇÃO DE LÂMPADAS QUEIMADAS E A PODA
DAS ÁRVORES DA RUA MONSENHOR JOSÉ AUGUSTO ALCKMIN, PRÓXIMO AO
TERMINAL RODOVIÁRIO".
A pedido dos comerciantes e munícipes do local, haja vista as festividades de Carnaval que se
concentram nesta rua e principalmente próximo ao terminal rodoviário, que está muito escuro e as
pessoas fazendo práticas ilícitas. A substituição de lâmpadas queimadas no Município está se
tornando um problema que precisa ser resolvido o mais breve possível, visto que há muitas
lâmpadas queimadas em vários pontos da cidade, e muitas vezes, trazendo transtornos para a
população. 
APROVADO POR TODOS. 

VEREADOR ROGÉRIO FERNANDO DA SILVA, 
Nº 14/2019, "QUE SEJA FEITA A SUBSTITUIÇÃO DE LÂMPADAS QUEIMADAS DA RUA
JAIME PAIVA GRILLO".
A pedido dos comerciantes e munícipes do local, pois a mesma encontra-se muito escura. A
substituição de lâmpadas queimadas no Município está se tornando um problema que precisa ser
resolvido o mais breve possível, visto que há muitas lâmpadas queimadas em vários pontos da
cidade, e muitas vezes, trazendo transtornos para a população. 
APROVADO POR TODOS. 

ORADORES INSCRITOS: Presença da Secretária Municipal de Saúde Jussara Zehuri Farah e
Renato Arantes dos Santos Ferreira Especialista em Gestão Microrregional do Sistema de Saúde,



para apresentar o relatório do 2° e 3° quadrimestre (RDQA) de 2018 e relatório Anual de Gestão
(RAG 2018).

Conceição do Rio Verde, 26 de Fevereiro de 2019.
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